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Comité consultatif des services aux élèves handicapés ou aux 
élèves en difficulté d’adaptation ou d’apprentissage 

(CCSEHDAA) 
Lundi 13 mai 2024 à 19 h 00  

Local 3050 
Situé au 341, rue Principale Nord, 3e étage 

 
Présences : 
Parents : Directions et soutien : 
☒ Barbe, Charlène ☒ Carignan, Stéphanie 
☐ Bisson, Diane ☐ Normand, Valérie 
☐ Castonguay, Stéphanie ☒ Saumure, Anik 
☐ Desjardins, Mélanie Personnel enseignant et professionnel : 
☒ Doucet-Fournier, Joanie ☐ Boilard, Pascale 
☐ Guillemette, Betty  ☐ Boucher, Johannie 
☐ Létourneau, Mélanie ☒ Jobin, Agathe 
☐ Paquin, Bianca Organismes : 
☒ Vermette, Audrey ☒ Guillaume Dubé 
 Invité : 
 ☒ Johanne Godbout 
 

COMPTE RENDU 

1. Mot de bienvenue : 
Madame Anik Saumure débute la rencontre à 19h00. Elle souhaite la bienvenue à tous. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour : 
Madame Charlène Barbe fait la lecture de l’ordre du jour, qui est adopté par madame Joanie Doucet-Fournier 
et unanimement résolu. 

3. Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 18 mars 2024 : 
Le compte rendu est adopté par madame Guillaume Dubé et unanimement résolu. 

4. Intervention du public : 

N/A 

5. Correspondances : 

Pas de correspondance. Madame Anik Saumure a eu une rencontre sur les résultats de l’EQDEM. Elle nous 
présentera les résultats l’an prochain. 
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6. Suivi du comité de parents :  

Madame Audrey Vermette nous fait un compte rendu. Il y a eu le sujet des fermetures de groupes et le retour 
sur la chaîne de communication en lien avec les incidents avec les autobus scolaires.  

7. Consultation pour le nouveau site internet (Johanne Godbout) : 

Madame Johanne Godbout nous présente les grandes lignes du futur site internet du centre de service qui 
sera dévoilé en 2024-2025. Elle questionne les parents pour savoir ce qu’ils aimeraient trouver sur le futur 
site. Différentes suggestions sont ressorties :  

• Présenter des vidéos et mettre moins d’écriture ;  

• Les parents veulent savoir ce qu’est un élève HDAA.  

• Avoir une capsule qui aiderait les parents à être actifs dans la création d’un PI ; 

• Mettre des organigrammes et des dépliants simples ; 

• Déposer les parcours au secondaire ; 

• Mettre le dépliant du CCHEDAA et l’éligibilité des parents à siéger sur le comité ; 

• Aborder les thèmes suivants : accélération scolaire, la douance, le transport adapté, 
l’attribution des aides technologiques, la différence entre la modification et l’adaptation ; 

• Avoir la liste et l’horaire des écoles. 

8. Calendrier 2024-2025 : 

Mme Saumure présente le calendrier scolaire 2024-2025. Il est déjà sur le site internet du CSSH. Elle explique 
qu’il n’y aura plus de demi-journées de rentrée scolaire. Donc, les 2 premières journées pour les élèves du 
primaire et du secondaire seront des journées pleines. Ce changement est dû à l’électrification du transport 
scolaire. Une journée pédagogique pour un championnat provincial de basketball est placée le 11 avril pour 
l’ESA. Elle sera prise dans les 3 journées pédagogiques prévues pour les intempéries. Un parent soulève que 
le calendrier scolaire n’est pas favorable pour les élèves qui veulent faire des camps hors région, car les 
enfants commencent un vendredi. Mme Saumure va ramener cette information au comité de participation.  

9. Organisation scolaire 2024-2025 et soutien aux élèves EHDAA : 
Mme Saumure présente l’organisation scolaire en date de mars 2024. Les données seront reprises en août 
2024 et l’organisation sera ajustée à ce moment. L’organisation des groupes est serrée, le but étant d’avoir 
le plus d’enseignants qualifiés dans les classes.  

 

10. Préparation, année 2024-2025 : 

Le dépliant sera remis à jour pour la rentrée 2024-2025. Il est suggéré d’envoyer l’invitation à tous les 
parents, pas seulement aux parents d’élèves ayant un PI. Mme Johanne Godbout propose que les parents 
puissent nommer l’avantage de siéger sur le comité. Faire mention du comité lors des AGA des écoles si 
elles ont lieu avant l’AGA du CCHDAA. Mme Saumure va mettre Alexandra Lamoureux et Charlène Barbe en 
contact pour faire une vidéo afin d’informer les parents dès septembre.  

Il a été payant de planifier les thèmes à l’avance.  
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Avoir plus d’intervenants, ceux qui gravitent autour des EHDAA, qui viennent expliquer certains enjeux.  
Exemple, un ergothérapeute, un orthophoniste et même nos partenaires.  

Mettre la dernière rencontre plus tard en juin.  

11. Autres sujets : 
Aucun sujet à ajouter. 

12. Levée de l’assemblée :  
L’assemblée est levée à 20h04 par madame Agathe Jobin. 
 
 
 
 
 

Madame Stéphanie Carignan 
Secrétaire 
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